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本多英司会長 

みなさんこんにちは。 

社会は新しい年度がはじまりま

した。いろいろなものが新たにス

タートする時期です。サクラもち

ょうど今、満開を迎えており、同

時に若葉も一斉に芽吹き始めてい

ます。以前お話したように、私は強い生命力を感じるこ

の時期が 1 年で一番大好きで、何だかワクワクしてきま

す。 

そんな中、私たち豊橋ゴールデンロータリークラブも

今月 5 名の新入会員を迎えることができました。今日 4

名の入会式、来週 1 名の入会式を執り行います。とても

喜ばしいことです。 

今日から加わる仲間とともに、これからも、多くの人

が集まる、活気あるクラブをみなさんで育てていきたい

と思いますので、引きつづきご協力をお願いいたします。 

今日は入会式が予定されているので、いつもよりかな

り短いですけど、以上で会長の時間とさせていただきま

す。ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

推薦者 淺井大介会員 

本日は新会員の高瀬啓輔君をご紹

介させていただきます。 

高瀬君とは南陽中学校時代の同級

生で 2 年生の時に同じクラスにな

って以降、親しくさせていただい

ております。また、彼のお勤め先である株式会社伴工務

店の会長には私自身若い時からゴルフ等でご一緒させ

ていただいたりと可愛がっていただいたことや、高瀬君

のお父さんと私の父も町内のお役で親しくさせていた

だいていたりと色々とご縁がありました。 

高瀬君とは以前より会うたびに私が所属していた JCや

商工会議所青年部等の活動について話をしており、彼が

そういう活動に興味を持っていることは承知しており

ましたが、今回、このタイミングで入会の決意を固めた

と連絡をいただき、入会の運びとなりました。 

明るく社交的な方ですので、会員の皆さんよろしくお願

いします。 

 

新会員 高瀬啓輔会員 

（株）伴工務店の高瀬啓輔です。 

この度、ゴールデンロータリー

クラブに入会できとても嬉しく感

じています。 

入会するにあたり、一業種一社

と全会員の承認が必要だと聞いた時は正直入会を半分

ぐらい諦めていました。小さな会社のどこの馬の骨とも

わからない私が承認を得られるとは思ってもみなかっ

たので感慨もひとしおです。皆様の承認があったからこ

そ今日という日を迎えることがでました。皆様の広い心

に深く感謝申し上げます。 

 昨今、弊社では内向きな思考が強く、新しい刺激には

拒否反応を示すような体質になりつつある中で私自身

もそのような思考に陥っているきらいがありました。何

か一歩踏み出す新たな試みはないかと考えていたとこ

ろ、ふと浅井編織の浅井君にロータリークラブに誘われ

ていたことを思い出しました。 

豊橋でも有数の企業の経営者様との交流は刺激的で

見識を広げるのに大変有意義であるし、その刺激を会社

に持ち帰ることで社内に新たな風を吹き込むことがで

きると考え入会を申し込みました。 

JC などの経験もなく、わからないことばかりでご迷

惑をおかけすることも多いかもしれません。微力ではご

ざいますが、会の規約を遵守し活動に励む所存ですので

よろしくお願いいたします。 

 

第 36回(通算 1694回)例会報告 令和 7年 4月 4日(金) 卓話例会 

ゲ ス ト sebone 実行委員会 委員長 木下博貴氏 

出席報告 総会員数５８名(計算会員数５３名) 欠席４名 出席率９２．４５％ 前々回修正出席率 94.00％ 

歌／会場 国歌・奉仕の理想 会場：ロワジールホテル豊橋 30F「ﾙ･ﾓﾝ」12:30～ 

会長の時間 

入会式 
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推薦者 本多英司会員 

本日入会の鷹巣太地さんの紹介

をさせていただきます。 

鷹巣さんの会社は「三鷹製版株

式会社」創業 70 年を迎える企業で

す。私は彼のおじいさんの時代か

らお付き合いさせていただいております。 

ご本人はとてもまじめでありながら、バイタリティー

にあふれ、とても活動的な方です。営業をしっかりされ

ていて、国内・国外と出張が多いですが、できる限り出

席していただけるとのことです。海外にもよくいかれる

そうで、日本語はもちろん、英語、台湾語、タガログ語、

タイ語など日常会話ならお話しできます。今後私たちの

クラブできっとご活躍される方だと思いますので、みな

さんどうぞよろしくお願いいたします。 

 

新会員 鷹巣太地会員 

三鷹製版（株）代表取締役副社長

の鷹巣太地と申します。 

ロータリークラブに入ろうと思っ

たきっかけは本多会長からのお誘

いでしたが、私自身、仕事での顧

客対応が多く、時間を割くことが出来るか不安でし

た。 

せっかくのお誘いでしたので、ロータリークラブにつ

いて色々と調べてみた所、ロータリークラブの意義や

心意気がひょっとして私の今が求めているのではと思

い、入れて貰えるかどうかは分かりませんでしたが、

皆様のご承認と本多会長や髙井さんのお力添えいただ

いたおかげで無事、入会出来ました。 

今後とも宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

推薦者 本多英司会員 

本日入会の二橋佳奈さんの紹介

をさせていただきます。 

先週お話した通り、二橋さんは

以前当クラブのメンバーでしたが、

事情により退会されております。

その後、様々な苦難を乗り越え、克服し、またみなさん

と一緒に活動をしたいとの思いから、今回ご入会の決断

をしてくれたこと、とてもうれしく思っています。現在

は前職の経験を活かし、福祉コンサルタント「株式会社

want」の代表取締役としてご活躍されています。以前と

変わらず、またそれ以上に、一緒に良い活動をしていき

たいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

新会員 二橋佳奈会員 

みなさま、こんにちは。二橋佳奈と

申します。 

日頃からお世話になっている本多

英司さんから推薦をいただき、こ

の度ロータリー会員として入会さ

せていただく運びとなりました。 

私は、前職を活かし、障害福祉サービスの運営コンサル

タントとして活動させていただいております。障害福祉

とは「ノーマライゼーション」の考え方が基本となって

おり、ロータリー活動の地域に奉仕するという点では考

え方が似ていると思い、私も少しでも地域に対して奉仕

ができればとおもっております。 

また、ロータリー活動を通じてネットワークを広げ、違

う職種の方々と親睦を深めることで、人として成長して

いく良い機会となっていけるよう勉強をさせていただ

こうと思っております。 

なにぶん、未熟な若輩で至らぬ点も多々あるかと思いま

すが、今後におきましては皆様方のご指導を仰ぐばかり

だと存じます。何卒、よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

推薦者 本多英司会員 

本日入会の藤倉康晴さんの紹介

をさせていただきます。 

創業 130 年「株式会社文光堂」

の代表取締役で、当クラブのチャ

ーターメンバー藤倉義明氏のご子
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息になります。私は彼とは豊橋商工会議所青年部で一緒

に活動をしていました。とてもまじめでさわやかで、花

火が大好きな好青年です。実は文光堂さんは当クラブの

事務機器を扱ってくれていて、事務局の松本さんとは私

よりも仲良しです。今後私たちのクラブを担っていける

方だと思いますので、みなさんどうぞよろしくお願いい

たします。 

 

新会員 藤倉康晴会員 

4 月 4 日に入会いたしました、株式

会社文光堂の藤倉康晴と申します。 

豊橋市役所の前で、豊橋をはじめ

東三河の企業を中心に文具・事務

機器販売と、業務改善等のお手伝

いをさせて頂いております。 

父が当クラブのチャーターメンバーとして活動してお

りましたので、『藤倉』と言えばご存じの方も多いかと

思います。 

また、豊橋商工会議所青年部の先輩方も多くいらっしゃ

いますので、以前から多くの方にお声掛けをいただいて

おり、入会させていただくこととなりました。 

わたくし自身、ロータリークラブの掲げる『奉仕の心』

『利他の心』に共感するところがあります。 

これから、みなさまと共に様々な活動を通じて、この心

を磨いていければと思っております 

よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お誕生日おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

髙橋哲也プログラム委員長 

本日卓話をして頂く講師の木下様

をご紹介します。 

とよはし都市型アートイベント

「sebone（せぼね）」の実行委員長

であり、（株）地域計画建築研究所

アルパックの地域再生デザイングループチーフの木下

博貴（きのしたひろき）様です。 

 

先ず sebone とは、豊橋駅の「駅南エリア」に建つ水上

ビルを中心とするアートイベントです。 

豊橋市の中心市街地を流れる牟呂用水の上に建つ水上

ビルを上空から眺めるとまるで、巨大な生き物の「背骨」

のように見えます。とよはし都市型アートイベント

sebone は、この水上ビルを「都市の背骨（sebone）」と

捉え、水上ビル周辺の駅南エリアを中心に、アートの力

で人と街を元気にすることを目的として 2004年から続

くイベントです。 

日頃、何気なく目にする風景を一変させ、新たな発想を

生み出すことのできる“アート”。“アート”だからこそ、

私達の街を客観的に捉えることができるのではないで

しょうか？作家や演者の“まち”に対する想いや“社会”

に対する想いを紐解きながら、“まち”を見ることで、

公共空間としての“まち”を意識してもらい、新たな駅

南エリアを創造するきっかけづくりとして開催してい

ます。 

京都市出身ですが大学進学を機に豊橋市へ来られて豊

橋在住の木下様は、 

「都市型アートイベントで人と街を元気に」をモットー

に日々活動しています。 

 

sebone 実行委員会 

委員長 木下博貴氏 

〇自己紹介 

・プライベートで sebone 実行委

員会の代表をしており、職業は都

市計画のコンサルタント。株式会

社地域計画建築研究所地域再生デザイングループの

チーフを務める。 

・出身は、京都市で高校は舞鶴に移住。大学より豊橋

に住むことになる。大学では、都市計画を学び、そ

のころ、sebone の立ち上げに携わる。 

 

〇sebone 

・sebone は、2004 年に初回を迎えるが、当初は西武

百貨店の撤退を契機にアートでにぎわいを創出でき

ないかと考える。また、水上ビルの立地、形状に興

味を持ち、ここを舞台としたイベントとなった。水

誕生日祝い 

冨田正行会員  飯野益通会員 

卓話『水上ビルからみた 

  「まちの魅力資源の活かし方」』 
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上ビルは、上空から見ると背骨のような形状をして

いるため、イベント名称を sebone とした。 

 

〇まちのブランディング 

・まちのブランディングには「地域の資源を発掘す

る」「興味をもつひと、夢中になるひと」そして、

「発信・デザイン」することで「ファンをつくる」

というサイクルが重要と考えている。 

 

〇sebone におけるブランディング 

・sebone では地域資源として「水上ビル」があり、地

域で活躍する作家も資源となった。私をはじめ、実

行委員会のメンバーや商店街、スポンサーのみなさ

んが興味を持っていただいたことでスタートを切る

ことができた。20 年を経過するが、常に発信してお

り、ポスターをはじめデザインを重視している。こ

れらの結果、ファンが生まれ新たな価値を生むこと

となっている。こうしたサイクルで、継続すること

で、ブランディングにつながってきたと考えてい

る。 

 

〇官民連携 

・まちづくりのブランディングにはもう一つ重視され

つつある考え方がある。それは官民連携という考え

方で民間事業者のみなさんがまちのブランディング

に行政とタッグを組んで取り組むことが重視されて

いる。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★幹事報告  

・2024-25 年度地区大会記録誌、米山梅吉記念館館報

が届いております。 

★他クラブの例会変更 

■4月15日(火) 豊橋北RC 春の家族会 

田原パRC 田原RACとの合同例会 

渥美半島ｳﾙﾄﾗﾈｲﾁｬｰﾗﾝ応援 

■4月16日(水) 渥 美RC ライラセミナー報告会 

■4月17日(木) 田 原RC 分区親睦ゴルフ大会 

■4月18日(金) 新 城RC 会員親睦例会 

■4月21日(月) 豊橋南RC 職場見学例会 

■4月22日(火) 宝 飯RC 会場都合のため 

■4月23日(水) 豊橋東RC クラブフォーラム 

★ニコボックス 

本多英司・鬼頭秀幸：高瀬さん、高須さん、二橋さん、

藤倉さん入会おめでとうござい

ます。一緒にロータリーライフ

を楽しみましょう。木下様の卓

話とても興味深いです。よろし

くお願い。 

冨田正行・飯野益通：誕生日をお祝い頂き。 

髙橋哲也・髙井龍雄・ 

加藤ゆり子：木下様、卓話楽しみにしていま

す。よろしくお願い。 

淺井大介：高瀬君入会おめでとうございます。紹介さ

せて頂き。 

山本雅久・杉田和俊・本多英司・ 

辻 信之・髙井龍雄・加藤ゆり子・ 

髙橋哲也・淺井大介・青山泰三・ 

保永真生・村松 光・石原聖季・ 

鵜殿健次・酒井正樹・青木一臣・ 

鈴木雅人：新会員の皆様ご入会お

めでとうございます。 

牧 岳大：先週の土日に RYLA セミナーをやってきまし

た。地区 RYLA 副委員長としてラストのセミ

ナーを無事終えられホッとしています。 

山口幹夫：例会参加の支援に感謝します。 

三浦時子：ゆとり例会後のゴルフ楽しく参加させて頂き。 

今川明彦ニコボックス副委員長 

四つのテスト唱和 

小久保拓吏職業奉仕委員 

ニコボックス発表 

今川明彦ﾆｺﾎﾞｯｸｽ副委員長 


